



# 協同ショートニュース

2018. 12. 1

NO. 180



広島医療生活協同短期入所事業所 TEL225-7188

FAX225-7189

ようやく肌寒く感じる日も出てきましたが、例年に比べ暖かい日が続いていますね。暖かいうちに外回りだけでも大掃除をしようと11月に入ってから決めてはいたものの・・・気持ちと体はなかなか一致しません。ですが大丈夫！大掃除はせずとも新年はやってきます。年末に向けてなにかと忙しくなってきますが、無理などせず、事故や体調には十分に気をつけて平成最後のお正月を笑顔でお迎えください。

本年も協同ショートステイをご利用いただき、ありがとうございました。至らない点も多々あったと思いますが、皆様に気持ち良くご利用いただけるように日々努めてまいりますので、これからもよろしくお願ひいたします。

新スタッフ



10月中旬よりパート勤務でお世話になります。松川あかりです！日常では中学1年生の男の子・小学校2年生女の子のママです。介護の仕事は何年かぶりの復帰なので「場所も違えば人も違う」ので、しっかり皆さんの事を覚えて、日々勉強していきたいと思います。皆さんと楽しく過ごしていきたいので、これからよろしくお願ひ致します。



マジシャンKのマジックショーがショートで開催されました。ハンカチから花を出たり、風船を飲み込んで紙テープに変えたり、スプーンを曲げたり、ミカンをレモンに変えたりと皆さん魔訝不識な光景にびっくりされておられました。中でも皆さんのがびっくりされたのが、普通の紙をお札に変えたマジック!!このマジックが使えたなら億万長者も夢じゃないかも?(笑)



今月はペットボトルのキャップ積みに挑戦しました。「手の運動になるね」「なかなか難しいね」と言われながら、皆さんの目は真剣そのもの(笑)一生懸命に積み上げておられました。キャップが倒れると「アー」と一斉にため息と笑いが入り交じり、おおいに盛り上がっていました。ちなみに最高記録は14個でした。